

Prof. Dr. Jochen Sigloch mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet

2.237 Zeichen
47 Zeilen
ca. 60 Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei
Beleg wird erbeten



Der Bayerische Staatsminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst, Dr. Wolfgang Heubisch (im Bild links), verlieh das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland am 16. April 2012 an den Ordinarius für Betriebswirtschaftslehre II, Professor Dr. Jochen Sigloch.

Als Inhaber des Lehrstuhls für Betriebswirtschaftslehre II - Betriebswirtschaftliche Steuerlehre und Wirtschaftsprüfung an der Universität Bayreuth habe sich Professor Dr. Jochen Sigloch sowohl innerhalb der Universität als auch durch seine außeruniversitären Aktivitäten große Verdienste erworben. Insbesondere die Erfolge in der Entwicklung der Wirtschaftswissenschaften, der Mitwirkung an der Konzeption des rechtswissenschaftlichen Studienganges mit der wirtschaftswissenschaftlichen Zusatzausbildung und der Konzeption des Studienganges Sportökonomie seit 1985, seien bemerkenswert, so Staatsminister Dr. Wolfgang Heubisch in seiner Laudatio. Weiter hob Staatsminister Heubisch hervor, dass Prof. Sigloch schon frühzeitig die große wirtschaftliche Bedeutung des Sportes für die Gesellschaft erkannte und so dafür sorgte, dass Spezialisten mit ökonomischen Kenntnissen sowie



sportwissenschaftlichen und sportrechtlichen Zusatzkenntnissen an der Universität Bayreuth ausgebildet wurden.

Über seine Forschungs- und Lehraufgaben hinaus hat sich Prof. Sigloch vor allem für die internationale wissenschaftliche Zusammenarbeit eingesetzt. So hat er sich stets für die besondere Unterstützung ausländischer Studierender an der Universität Bayreuth stark gemacht. Besonders hervorzuheben ist sein Engagement für chinesische Studierende und Promovenden. Dies führte dazu, dass die Universität Bayreuth eine Partnerschaft mit der Shanghai International Studies University, einer der führenden Fremdsprachenuniversitäten der Volksrepublik China, aufnahm. Unter seiner Leitung wurde an der Shanghai International Studies University ein Bachelorstudiengang „Wirtschaft und Germanistik“ entwickelt. Damit, so Staatsminister Dr. Wolfgang Heubisch, hat sich Professor Dr. Jochen Sigloch in beispielhafter Weise um Wissenschaft und Forschung und damit um das Allgemeinwohl verdient gemacht.

Kontakt:

Universität Bayreuth
Pressestelle
Universitätsstraße 30
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5324
Fax 0921 / 55-5325
E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de